
Herr Schier sagt zu, bezüglich der Anregung der SPD-Fraktion, das der Jugendhilfeausschuss 
beraten soll, ob auf den Kinderspielplatz verzichtet werden kann (Kinderspielplatzbedarfsplan), 
eine gesonderte Vorlage in die nächste Sitzung des Jugendhilfeausschusses im November 
einzubringen. 


